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EDITORIAL

SUPERPODERES

El último año ha sido muy raro. Vega y Ricardo han tenido que seguir normas Covid:
recreos por turnos, con poca gente, sin balón, entradas repartidas, mascarillas,
mantener las ventanas abiertas en enero…vamos, un rollo.

Pero sí que puedo decir que ellos han demostrado que tienen superpoderes:
superpoderes para sonreír (las sonrisas ahora las vemos en los ojos) a pesar de
todos los cambios; superpoderes para venir al cole deseando encontrarse con sus
amigos. Superpoderes para seguir en clase con mesas separadas.

Los niños y niñas de este cole, los padres y madres, y por supuesto todas las
maestras y los maestros y el resto del personal, se merecen un aplauso, no un
aplauso, una ola, por su adaptación, por su superación y por su sonrisa.

Creedme, de verdad, he visto un ejemplo en el comportamiento y en la capacidad de
superación de las dificultades de todos y cada uno de los alumnos.

Enhorabuena. Lo estáis haciendo genial.

 Miguel Ángel. 



PEQUEÑINES 

EN ACCIÓN



LAS NOTICIAS DE 
1º DE INFANTIL



 En este artículo se cuenta cómo es la vida en infantil 3 años B.

 La profesora de prácticas se llama Natalia y es muy maja.

 Ella eligió infantil en vez de primaria porque los peques le parecían más monos. Los niños cuando la vieron se quedaron muy sorprendidos.

 Los profes y materias que tienen son: de profe de inglés, Mónica Mahamud; de religión, Mari Paz y todo lo demás Puri Gamazo.

 Los niños están dando las personas que trabajan en el circo, cada semana uno diferente, esta semana están dando equilibristas. 

 Este año es muy diferente porque tienen pocos amigos ya que no se pueden juntar con las otras clases.

 Los niños sí que están cumpliendo las normas de seguridad. 

 Los proyectos que han cancelado son las excursiones y el cuento viajero. 

 Tienen varios rincones y el que más le gusta es la cocinita.

 Los niños son muy majos, muy buenos y se portan muy bien y son muy listos. Puri me ha contado un anécdota graciosa que es  cuando la 
ven por la calle se asustan porque piensan que Puri vive en el cole (ja ja ja ja ja) 

 Ellos juegan al autobús, al parquin de coches, a la cocinita y a los encajes (bloques de construcción).

 La clase es muy divertida, tienen un payaso en la ventana, un árbol en pared y muchos juguetes  y rotuladores

JULIETA AGÜERA FRAILE



LAS NOTICIAS DE 2º DE INFANTIL



 El otro día a Puri Morán y a sus niños/as les pregunté unas cosas y…:

J.L.: ¿Qué es lo que habéis hecho del circo?

P./N.: Pues un librito con compartimentos que ponían cosas que habían aprendido (como viajaban, que profesiones había…) y un
payasito con cartulina muy mono

J.L.: ¿Qué es lo que más gusta del colegio y sus alumnos?

P./N.: Jugar, recortar, la plastilina, el punzón. Su sinceridad y nobleza

J.L.: ¿Qué les parece lo del covid-19?

P./N.: Mal. Porque contagia y tenían que hacer las clases por ordenador

J.L.: ¿Os ha gustado la cuarentena?

P./N.: No. Bueno a Daniel si

J.L.: ¿Les mandabas deberes en la cuarentena?

P./N.: Solo fichitas de comida, música para que cantaran, y cuentacuentos.

J.L.: ¿Os gustaría volver a la cuarentena?

P./N.: No. Porque el covid-19 es malo

J.L.: ¿Son buenos tus alumnos?

P.: Los mejores JAVIER LEDESMA DE MIGUEL



LAS NOTICIAS DE 3º 
DE INFANTIL



5 AÑOS INFANTIL

Después de estar con los niños de infantil y la profe, y pasarlo muy bien con ellos, TODOS tenemos
claro que nos encanta el cole.

A la profesora, le gusta mucho más el cole en el colegio, que cuando ha habido cole en casa. Le
encantan sus alumnos y enseñar todo lo que sabe, y encima se lo pasa bien.

A los alumnos también les gusta más el cole en el cole, y les gusta mucho mucho mucho ir al cole con su
profe y sus amigos.

Lo que más importante les parece es mate, seguro que se divierten mucho con los juegos de números,
aunque todos admiten que todo lo que hacen en el cole les divierte.

También les gusta su profesora, se lo pasan muy bien con ella y aprenden mucho. El proyecto que más
les ha gustado es el del circo.

Aunque echan de menos las excursiones, se divierten con las fiestas que se celebran en el cole, la que
más les ha gustado del colegio es HALLOWEEN.

Y aunque el cole es lo mejor del mundo, tienen muchas ganas de que lleguen las vacaciones y descansar 
un poquito… para volver al cole con más ganas

GONZALO PÉREZ RECIO



NOTICIAS

DE

PRIMARIA



NOTICIAS DE 1º
 La cosa ha cambiado mucho, ya que los alumnos no 

pueden sentarse para hacer asamblea ni estar en 
grupo. 

 En clase realizan fichas, aprenden las letras; en 
mates aprenden Centenas Decenas y Unidades, 
números hasta el cien, con palitos aprenden a 
sumar; las partes del cuerpo en inglés.

 Ya leen muy bien, ven vídeos de mates. También 
aprenden con pizarritas cogen monstruitos que les 
enseñan el anterior y el posterior.

 Todos son unos campeones ,respetan las normas, 
almuerzan con los abrigos puestos y aunque les 
molesta la mascarilla no dejan de llevarla.

LAIA ORTEGA DÁVILA



NOTICIAS DE 2º
Vamos a 2ºC para saber cómo han ido las cosas durante este curso: clases,
actividades, juegos, etc.

Los niños de 2ºC me cuentan que han estado echando de menos poder estar más
juntos y compartir el material.

Según la profesora los niños se están portando muy bien y respetan las reglas,
aunque les costó un poco al principio.

Seis niños tuvieron que estar en cuarentena y uno se contagió. Pero todos han
podido seguir trabajando por el Yammer. Además la profesora les está dando
ánimos y toda la clase ya ha aprendido a multiplicar, que es muy importante en
segundo.

En el recreo también han estado jugando a cosas diferentes, como el fútbol con
piñas, clases de baile y hacer agujeros en la tierra.

Lo que no se ha podido hacer como en otros cursos son las actividades de Navidad
y Carnaval. Y tampoco las excursiones, que han echado mucho de menos.

DANIEL SAN JUAN ANTÓN



NOTICIAS DE 3º
Hola a todos me llamo paula y os voy a decir algunas cosas de 3º B 

 ¿Que están trabajando?

La profesora me ha dicho que en lengua están trabajando la “r” con 
sonido, pronombres, adjetivos, las oraciones, personificaciones y los 
sujetos. 

 ¿Qué es lo que más les ha gustado a los niños?

Lo que más les ha gustado a los niños son las personificaciones, la 
comparación y los prefijos.

 ¿Han tenido algún profesor en prácticas?

Los niños y la profesora me han contado que este año no han tenido 
ninguno pero si han tenido algún sustituto.

 ¿Qué tal lleváis el Covid-19?

Dicen que lo llevan muy bien pero están deseando de que se acabe.

PAULA GARCÍA BERZOSA



NOTICIAS DE 4º
 A los niños y las niñas de 4ºC les gustan los compañeros nuevos y otros les

gustan pero echan de menos a sus antiguos compañeros y amigos. Y les gusta

el cambio de profesora de este año.

 También les gusta trabajar con el ordenador .Y a la profesora le cuesta

explicar cómo hacer los WORD pero lo hace lo mejor que puede. Y, aunque

tienen hermanados no los conocen. Y los niños y niñas de 4ºC les han hecho

palomas de la paz, están preparando un baile y para ellos hicieron un video

de navidad, tienen muchas ganas de conocerlos. Y cuando ellos eran

hermanados les gustaba.

 Me ha gustado mucho poder realizar esta entrevista a antiguos compañeros.

HUGO DÍEZ HERNÁNDEZ



NOTICIAS DE 5º
He estado en 5º B con los niños y la profe, me han contado que en art han hecho
una carpa del circo, en lengua han trabajado en anuncios visuales, auditivos y
audiovisuales. Han sido los primeros en hacer el programa de radio “Berruguetes
en onda”.

Participan en el día mundial de la radio junto con periodistas y políticos
importantes y celebran el día de la seguridad en internet.

En Educación Física han tenido a Alonso como profe de prácticas.

A los alumnos les ha gustado mucho el carnaval a pesar de todo esto.

Han tenido algún caso suelto de auto confinamiento.

Me ha contado la profe Rosa Elena que lo primero que hará cuando se acabe el
COVID es dar un gran abrazo a sus alumnos.

También me ha contado que lo que más le ha gustado es que nos hemos
reinventado y lo estamos pasando bien y lo que menos que no han podido hacer
trabajos en grupos.

LUCÍA PESCADOR ANDRÉS



NOTICIAS DE 6º
 A 6ºC en carnavales la PATARRONA les ha mandado llevar 

diferentes prendas durante una semana y al final de la semana 
han desfilado con todas las prendas. 

 Algunos alumnos dicen que están nerviosos por pasar al 
instituto y otros dicen que no. 

 Los alumnos dicen que no les está costando mucho 6º pero el 
profesor opina lo contrario.

 En el proyecto del circo se han aprendido una poesía de Gloria 
Fuertes titulada “Cómo dibujar un payaso”. 

 Ha habido 3 ó 4 contagios sueltos. Si no estuviera el COVID 19 
el profesor cambiaría la colocación de la clase y jugaría con 
ellos en el patio. 

 Lo que más le ha gustado de la clase al profesor es que 
participan mucho y lo que menos que hablan sin levantar la 
mano.

PEDRO GONZÁLEZ TORRES



ACTUALIDAD EN 

EL COLE



PROYECTO DEL CIRCO

IVÁN VALLEJERA NÁJERA

 Lengua, Art y Educación Física:

 Este trimestre trabajamos sobre el proyecto del circo.

 En Lengua hemos trabajado individualmente para hacer una
exposición oral en la clase.

 Algunos han hecho una biografía de un personaje famoso del circo.
Hemos hecho diferentes oficios (equilibristas, payasos, acróbatas,
tragafuego, ilusionistas, etc.…)

 En Educación Física hemos llevado diferentes objetos
relacionados con el circo (pelotas de malabares, aros, patines,
balón, etc..) para practicar los oficios del circo y por grupos hacer
una demostración a toda la clase.

 En Art hemos coloreado una cara de un león del circo: una mitad
con los colores primarios y la otra mitad con colores secundarios.

 El día de la fiesta de Carnaval fuimos disfrazados de payaso
porque nos lo mandó la Patarrona. Y vimos a los hermanados de
primero de infantil.



PATARRONA

¿Qué es la Patarrona?

La Patarrona es una bruja diferente la cual nos daba pasos para disfrutar
de los carnavales.

¿Qué ha sido para los niños?

Para nosotros ha sido un soplo de aire fresco la cual nos iba haciendo cada
día llevar algo nuevo y disfrutar de estos carnavales diferentes, ya que no 
se podía hacer de la misma forma a la que estábamos acostumbrados.

La poesía de la Pattarrona

Buenos días, Patarrona

su graciosa majestad.

Visitamos todos juntos

a la reina del carnaval.

Un mensaje te pedimos

y lo vamos a escuchar.

Pues si no lo realizamos

un granito nos saldrá.

ELISA COBOS JUSTE



EXPOSICIONES

ORALES

Voy a hablar de las exposiciones del circo.

Durante el segundo trimestre en el colegio
hemos hablado del circo.

Nuestra profesora nos mandó hacer un trabajo
de lo que era y quien trabaja en el circo, como
por ejemplo: los payasos, los magos, mimos, el
circo en general etc.

Teníamos que decir cómo vestían, qué hacían y
cómo se preparaban.

Ruth estaba contenta con nuestro trabajo
aunque, algunos se esforzaron más que otros.

Cada niño lo hizo un día determinado.

A mí me ha gustado mucho hacerlo.

SONIA HARGUINDEY LÓPEZ



 Cuenta la leyenda que San Patricio, patrón
de los irlandeses tras fundar su primera
iglesia, invitó a todos los no creyentes a
unirse al cristianismo.

 San Patricio realizó varios milagros y
entonces, todos los que no creían
comenzaron a unirse a la iglesia.

 El día 17 de marzo se celebra en todo el
mundo San Patricio, la costumbre es llevar
un trébol en la celebración de su festividad.
También es habitual vestirse de color verde
e incluso teñir con este color la cerveza en
honor a Irlanda, también apodada la “Isla
Esmeralda”.

 La tradición más común es llevar algo
verde, ya sea la camiseta, pantalón,
complementos… o incluso teñirte el pelo.
Si no lo haces, recibirás un castigo, pues
los duendes podrán pellizcarte, y todos
los que lleven algo verde también.

ERIK GARRIDO FRANCÉS



NOS CONVERTIMOS EN AUTÉNTICOS ARTISTAS

 Buenos días, soy Indira, hoy voy a hablar sobre el circo en educación física, 
como todos sabéis con esto del CORONAVIRUS o también conocido como EL 
COVID 19 nos impide hacer algunas cosas, pero hay que acostumbrarse 
porque siempre seguirá con nosotros por muchas vacunas que hagan.

 Hay que destacar que durante una temporada algo corta estará con nosotros 
Alonso que es un profesor en prácticas.

 En educación física haremos una especie de espectáculo por grupos; este 
año con todo esto (que no se agradece decir, pero no hay que ignorarlo) no 
podemos usar todo el material de E. Física al completo y por eso hay que 
traer nosotros nuestro material menos algunos de ellos; todo esto nos 
dificulta hacer cosas si tenemos que usar la mascarilla con la que nos 
ahogamos a veces y con las distancias no hacemos lo mismo.

 En los grupos que empiezan con que no se ponen de acuerdo o que no todos 
los miembros del equipo están de acuerdo si que puede que acaben bien si se 
esfuerzan y lo hacen con ganas.

 Las aficiones más escogidas son los patines o skates (monopatines) 

 La que menos escogida son los equilibrios y las volteretas.

 Algo interesante es que cuando alguien ve a otra persona usar zancos quiere 
también. 

 Como nosotros traemos nuestro material menos los bancos, … dificulta 
mucho el trabajo porque se trabaja mejor compartiendo.

 También hay equipos en los que se lo complican mucho, pero saben hacerlo.

 Hay en algunos grupos en los que van a llevar la ropa igual o del mismo color, 
además algunos puede que se disfracen.

 Yo he tenido muchas cosas por las que elegir, pero ya tengo una y con el 
tiempo que queda practicaremos mi grupo y yo, las partes que más nos 
cuesta y luego uniremos todo.

INDIRA ALONSO SERRANO



TEATRO EN 
INGLÉS

 Este año, no hemos podido ir a ver el teatro
debido al coronavirus. En cambio, nuestros
tutores y tutoras nos lo han puesto en la pizarra
digital.

 Esta vez, el teatro ha ido sobre piratas. Se titula
“Treasure Island”.

 La historia va sobre un pirata y una pirata que son
amigos. Los dos surcan el Océano Atlántico en
busca de un tesoro. Los piratas encuentran un
mapa. Cuando llegan a la isla, los piratas se pelean
por el tesoro y la chica mata al chico. Al abrir el
tesoro, la chica ve que no había nada. Al ver que
había matado a su amigo la chica rompe a llorar
mientras, sin que ella se diese cuenta, el pirata
resucitaba. Al final los dos se disculpan y
comprenden que los amigos valen más que los
tesoros.

 A l@s alumn@s de 4ºB les ha parecido muy
graciosa, y espero que a ti también.

CELIA FUERTES CARCEDO



EXTRAESCOLARES



Ahora con el coronavirus 🦠 es diferente, con mascarilla 😷, gel,

distancia, y muchas más cosas 😤. No es nada de chulo lo del

coronavirus. Pero guitarra sigue siendo chulísimo. Estoy sola en

clase, con el profesor y nadie más. A mí en guitarra me enseñan

partituras y a tener confianza en mí. ¡Salgo super contenta! La

clase se imparte los martes de 17:00 a 17:30. Mi profe se llama

David, ¡y es super majo! Lo recomiendo mucho. Si te quieres

apuntar aquí te dejo como se llama la escuela de música: Escuela

Municipal de Música de Valladolid, que se encuentra situada en Pio

del Rio Hortega 13, 47014. También te enseñan a tocar muchos más

instrumentos.

MARINA OCHOA MENA



 Hola me llamo Alejandra y voy a hablar de las extraescolares.

 Este año con este lío del covid-19 algunas extraescolares no se
pueden hacer, como el baloncesto, la gimnasia rítmica,
atletismo…

 ¡Pero no hay que ponerse triste! Porque hay otras
extraescolares que no son del colegio, como la música

 ¿Qué extraescolar hago yo?

 Yo voy al conservatorio Miguel Delibes y allí voy a coro, a
lenguaje musical, a una actividad que se hace con otras
personas que se llama “Colectiva” y a otra que es
individualmente que se llama “Individual”.

 También se hacen audiciones tocando una canción que a veces
el público conoce y a veces no.

 ¿Qué instrumento toco?

 Yo toco el violín, y ya estoy en 3º de elemental. Normalmente
se empieza por 1º de elemental en el conservatorio.

ALEJANDRA GONZÁLEZ PÉREZ



LO QUE NO SABÍAMOS DE…

ARACELI



Entrevista

 Hola soy Elizabeth mi clase es 4ºb y mi colegio es Alonso 
Berruguete.

He decidido realizar mi entrevista a Araceli, tutora de 4ºC.

 Araceli lleva trabajando en el colegio 6 años. Decidió ser 
profesora porque le gusta mucho ayudar a los demás y le encanta 
ser profesora. Su alumno que mejor se ha portado es el que sabe 
aprovechar el tiempo y su clase favorita depende del día. La 
asignatura que más le gusta enseñar es Naturales.

 Y en mi opinión Araceli es una buena profesora y se porta muy 
bien con nosotros, hace muy bien su trabajo y se ve que le gusta 
mucho.

 Agradezco a Araceli su colaboración y su tiempo para la
entrevista.

 Muchas gracias

ELIZABETH SANZ SANZ



TE 

RECOMENDAMOS…



UN LIBRO:
Hola, me llamo Jimena y os voy a recomendar este libro porque me ha gustado mucho.

Se titula “La puerta mágica”, es el tercer libro de la serie de LA DIVERSIÓN DE

MARTINA.

Martina, una chica de 12 años muy divertida, que estaba grabando un video en su
habitación encontró de repente un agujero en la pared de su cuarto.

Martina se adentró en el pasadizo y llegó a un mundo futurista.

Al volver a casa llamó a sus amigos Lucía, Sofía, Nico y Hugo para enseñarles lo que había
encontrado. Entraron todos por el túnel, incluido Lily, el gato de Martina; pero se
sorprendieron al encontrar un mundo diferente al que Martina les había contado, un
mundo como del siglo XVIII.

Lily se coló en el jardín de una mansión. Intentaron, sin éxito, rescatar al gato; pero antes
de que les expulsaran de allí, descubrieron que se iba a celebrar una fiesta de máscaras.

Rápidamente regresaron a la habitación de Martina para planear el rescate. Prepararon
disfraces y unas máscaras muy especiales. Volvieron por el pasadizo, pero no llegaron al
mismo mundo, si no que pasaron por diferentes dimensiones.

Cuando consiguieron averiguar cómo llegar al mundo en que estaba Lily cogieron todo lo
que tenían preparado y se adentraron en el túnel.

Después de unas cuantas peripecias…

Tendréis que leerlo si queréis saber cómo acaba.

A mí me gustó mucho este libro porque Martina es una chica muy graciosa a la que le pasan
cosas alocadas.

Adiós, espero que lo os lo leáis y que os guste como a mí.

JIMENA DE LA FUENTE CASTRILLO



Ruta del Faedo de Ciñera 
 Hoy os voy a contar una excursión que hice hace un par de años, pero que me gustó 

mucho, porque es un bosque lleno de magia y la hice con Indira. 

 Es un bosque encantado situado en el norte de León lleno de leyendas de brujas y 
hadas.

 Es un paseo muy bonito rodeado de hayas y montañas. Hay una pasarela de madera por 

encima de un río.

 Un árbol me llamó mucho la atención, era muy grande y diferente, se llamaba “Fagus” y 
tenía más de 500 años.

 También ¡ten cuidado!, no te asustes con las brujas que están en los árboles.

 Cuenta la leyenda que una bruja llamada Haeda, que le dieron poderes para hacer el 
mal, prefirió utilizarlos para salvar del frío a toda una población. Su figura descansa 
hoy en el bosque oculta entre los árboles.

CARLA FERNÁNDEZ MARTÍN



UN VÍDEOJUEGO:
Según una encuesta realizada a compañeros/as del colegio, los juegos a los 

que más juegan son Brawl Stars y Minecraft.

Ambos juegos son muy entretenidos y divertidos y consisten en:

BRAWL STARS 

Es un modo de juego de equipos de tres jugadores, ambos equipos tendrán

una caja fuerte con una vida dependiente a el nivel de los jugadores en la 

partida (con un máximo de 45,000 puntos de vida) en su lado del mapa y el 

objetivo principal será defender tu caja e intentar destruir a toda costa la 

caja del equipo rival hay más fases como balón brawl irrupción urbana, 

supervivencia etc.

MINECRAFT 

Es un videojuego de mundo abierto donde la exploración y las construcciones

son fundamentales… Al ser un videojuego de mundo abierto, no tiene una 

misión concreta (salvo alguno de sus modos de juego) y consiste en la 

construcción libre mediante el uso de cubos con texturas tridimensionales. 

ADRIÁN ESCUDERO MUNICIO



PELÍCULA: KING 
KONG VS GODZILLA

 La primera película sobre King Kong vs Godzilla se grabó en 
1962. El proyecto para la nueva película empezó a crearse en el 
año 2015, pensaban estrenarla en el 2020 pero por la pandemia 
tuvieron que retrasarlo.

 He elegido esta película porque vi el tráiler y me pareció muy 
emocionante. Aquí os dejo el enlace para que podáis verlo.

 https://www.youtube.com/watch?v=Kqg8zLgESyQ

 Godzilla y Kong, dos de las fuerzas más poderosas de un planeta 
habitado por aterradoras criaturas, se enfrentan en un 
espectacular combate que sacude los cimientos de la humanidad. 
Monarch se embarca en una misión de alto riesgo y pone rumbo 
hacia territorios inexplorados para descubrir los orígenes de 
estos dos titanes, en un último esfuerzo por tratar de salvar a 
dos bestias que parecen tener las horas contadas sobre la faz 
de la Tierra.

 Os la recomiendo porque es una peli con mucha acción y si os 
gusta la lucha entre Titanes esta es vuestra película. Otra razón 
por la que la recomiendo es por el suspense.

 Animaos e id a verla. 

MANUEL ESTÉBANEZ PASCASIO

https://www.youtube.com/watch?v=Kqg8zLgESyQ


JUEGO DE MESA: 
EL GRAN DETECTIVE

 Es un juego de mesa que se puede jugar en familia. 

 Incluye un tablero de juego, 12 marcas de detective, 
60 anillos de detective, 60 cartas de pistas y un reloj 
de arena.

 Es un juego de cartas con unas reglas muy simples.

 El juego consiste, en repartir 3 cartas a cada jugador 
bocabajo. En cada carta hay 3 dibujos que pueden ser 
un gusano, un número, un pez…… y todos estos dibujos 
se encuentran en el tablero.

 Empieza a jugar el jugador más joven. Se pone el reloj 
de arena y se levanta la primera carta; miras los 
dibujos y los buscas en el tablero, cuando encuentres 
el dibujo lo tapas con una ficha así hasta encontrar 
todos los dibujos antes de que se acabe el tiempo. El 
ganador será el que tenga más anillos de detectives. 

 Ayudará a los niños a mantener la concentración en el 
juego

ADRIÁN MARTÍN GARCÍA



Esta foto de Autor desconocido está bajo licencia CC BY-NC-ND
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